

aktuell 02 | 2011



Monatlicher Newsletter der FotoFreunde Wetzlar e. V.

Februar 2011

Jahreshauptversammlung 2011

Neuer Vorstand gewählt

Auf der JHV am 2. Februar 2011, die traditionell mit einem kleinen Imbiß begann, konnte Ulrich ENGELMANN zunächst auf ein wirklich erfolgreiches Jahr zurückblicken.

Die Mitgliederzahl stieg um fast 20% auf nun insgesamt 54. Die zahlreichen öffentlichen Veranstaltungen der FotoFreunde wie z. B. die beiden großen Ausstellungen »Champions« und »Alles Theater« im Rathaus fanden sowohl bei den Mitgliedern als auch in der Öffentlichkeit großen Anklang und entsprechende Beachtung in der Lokalpresse.

Im Anschluß gab Schatzmeister Dieter DAUSER seinen Kassenbericht ab. Der Wetzlar-Kalender für das laufende Jahr erzielte einmal mehr ein sehr gutes Verkaufsergebnis.

Die darauffolgende Entlastung des Vorstands war reine Formsache.

Da bei den anschließenden Vorstandswahlen einige der »alten« Vorstandsmitglieder nicht wieder kandidierten, wurde ein neuer Vorstand in veränderter Besetzung gewählt. Alle Wahlen erfolgten dabei einstimmig.

Zum neuen Ersten Vorsitzenden wurde **BERND DECK** gewählt, **LAMAR DREUTH** ist sein Vertreter. **DIETER DAUSER** und **DIETMAR AEBERHARD** bleiben Schatzmeister und Schriftführer. Als Beisitzer wurden **STEFFI** und **ECKHARDT STAADEN** sowie **JÜRGEN HULVERSCHEIDT** gewählt. **WOLF-EKKEHARD KESSLER** und **BURKHARD KLEIN** erweitern den Vorstand als Beiräte. Wir wünschen dem neuen Vorstand viel Erfolg und Freude im Amt.

2011 steht u. a. der 80. Geburtstag des Vereins an, natürlich verbunden mit einer großen Bilderschau.



Der neue Vorstand (v. l. n. r.): Dieter DAUSER, Lamar DREUTH, Wolf-Ekkehard KESSLER, Dietmar AEBERHARD, Bernd DECK, Burkhard KLEIN, Steffi STAADEN, Eckhardt STAADEN (nicht im Bild: Jürgen HULVERSCHEIDT)



Zum Abschluß der JHV wurden noch zwei verdiente Mitglieder geehrt: Der ehemalige 1. Vorsitzende **Dieter DAUSER** wurde zum Ehrenmitglied ernannt (Bild links). **Willi FUHR**, seit über 60 Jahren Mitglied und ebenfalls ehemaliger 1. Vorsitzender, wurde zum Ehrenvorsitzenden ernannt.



Bild des Monats Januar 2011:

Stimmungsvolle Bergidylle auf Platz 1



Sieger des BdM-Wettbewerbs Januar 2011: Hermann ULLRICH (204 Punkte) vor Lamar DREUTH (203 und 197 Punkte). Herzlichen Glückwunsch!

Termine im Februar 2011

DI 1 19.00 Uhr · NBZ Westend · Raum »Deutschland«
Kleiner Imbiß
Jahreshauptversammlung mit Vorstandswahlen

DI 15 18.30 Uhr · NBZ Westend · Raum »Deutschland«
Gründung einer Arbeitsgruppe »Audiovision« (AV)
Organisation: Manfred Jung
ca. 20.30 Uhr: Auswahl »Bild des Monats« Februar

DO 17 20.00 Uhr · Gaststätte »Zum Kirschenwäldchen«
Stammtisch

Ausstellung Ärztl. Notdienst

»Wetzlar gestern und heute«

Wetzlars nicht mehr vorhandener Jugendstil-Bahnhof, das damalige Stadtbad und der Domplatz vor dem Krieg – diese und viele andere historische Motive aus dem alten Wetzlar hat FotoFreunde-Mitglied Wolfgang PLETSCH in einer bemerkenswerten Bilderschau zusammengestellt. Ihr besonderer Reiz liegt in der Gegenüberstellung der alten Stadtsichten mit Bildern von heute.

Die Ausstellung unter dem Titel »Wetzlar gestern und heute« ist ab dem 28. Februar 2011 für drei Monate in den Räumen des Ärztlichen Notdienstes in der Forsthausstraße 3a in Wetzlar zu sehen.

Öffnungszeiten:

Mo, Di, Do, Fr: 19.00 – 22.30 Uhr

Mi: 15.00 – 22.30 Uhr

Wochenende:

Sa 8.00 Uhr – Mo 6.30 Uhr

An Feiertagen:

Vortag 18.00 Uhr

– nächster Werktag 6.30 Uhr



Ausstellung Herkules-Center

Nach »Let's dance!« jetzt »Best of BdM 2010« geplant

Noch sind im Schaufenster der FotoFreunde Wetzlar im 1. Obergeschoß des Herkules-Centers (Bahnhofstraße) Impressionen von der Tanz-WM



zu sehen, die der Schwarz-Rot-Club e. V. Wetzlar Ende November 2010 in der Rittal-Arena ausgerichtet hatte. Lamar DREUTH, Steffi und Eckhardt STAADEN sowie Jürgen HULVERSCHEIDT hatten die WM fotografisch begleitet und die besten Bilder zu einer Ausstellung zusammengestellt.

In nächster Zukunft soll die »Let's dance!«-Ausstellung durch eine Zusammenstellung der Siegerbilder der Bild-des-Monats-Wettbewerbe 2010 abgelöst werden.

Wir möchten daher schon mal alle Monatssieger bitten, geeignete Druckversionen ihrer Siegerbilder in hoher Auflösung zur Verfügung zu stellen, am besten während einem der nächsten Vereinsabende auf einem USB-Stick oder anderen Datenträger.

Neues Mitglied

Anfang 2011 durften wir **Volker MICHEL** als neues Mitglied in unserem Verein begrüßen. Herzlich willkommen und viel Spaß!

In eigener Sache ...

Von Juni 2009 bis Januar 2011 hat **Bernd DECK** insgesamt 20 Ausgaben unseres Vereins-Newsletters erstellt. Alle waren sie hochaktuell, informativ, liebevoll zusammengestellt und vor allem immer pünktlich.

Die Umfrage auf der Weihnachtsfeier hat ergeben, daß der Newsletter unbedingt weitergeführt werden soll. Um Bernd bei seinen Aufgaben in der Vereinsführung zu entlasten, habe ich die Erstellung des Newsletters von ihm übernommen. Ich hoffe, ich werde dieses hohe Niveau halten können. An dieser Stelle nochmal herzlichen Dank an Bernd für die geleistete Arbeit!

Viele Grüße, Jürgen Hulverscheidt

Kurz notiert ...

Wetzlar-Kalender 2012

Der »Wetzlar-Kalender 2012« wird langsam konkreter. Die Motivauswahl soll im März vorgenommen werden. Bis Ende Februar können noch Bilder dazu eingereicht werden. Hier nochmal die wichtigsten Eckdaten für die finale Druckversion:
 Format: 20,5 cm × 27,5 cm
 Auflösung: 240 ... 300 ppi
 Breite: 1937 ... 2421 px
 Höhe: 2598 ... 3248 px
 Format: TIF (ideal: 16 Bit)

Für die Auswahl der Bilder können zunächst auch JPGs – zwar mit voller Auflösung, aber mit reduzierter Qualität (z. B. Stufe 10) – eingereicht werden, das verringert die Datenmengen beim Versenden per Email.

Die Bilder, die dann tatsächlich für den Kalender ausgewählt werden, können später immer noch in bester Qualität (d. h. als TIF, idealerweise in 16 Bit) abgegeben werden.

Einreichungen bitte bis Ende Februar an folgende Email-Adresse:

ffw.vorstand@fotofreunde-wetzlar.de

Bei technischen Fragen, z. B. zur Entwicklung von RAW-Bildern, zu Auflösung, Farbtiefe, Farbraum usw., stehe ich gern mit Rat und Tat zur Seite:

Jürgen Hulverscheidt

jhu@fotofreunde-wetzlar.de

Jahrbuch 2010

Für das von Bernd DECK liebevoll gestaltete »Jahrbuch 2010«, das einen reich bebilderten Überblick über die Vereinsaktivitäten des vergangenen Jahres enthält und dessen erste Auflage schneller als geplant vergriffen war, werden noch Bestellungen entgegen genommen. Preis für Mitglieder: 10 €. Bestellungen bitte schnellstens an bde@fotofreunde-wetzlar.de